

- 
- **NOMBRE DEL ALUMNO:** MORENO ALFARO ANGEL ANTONIO
 - **CARRERA:** MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
 - **CUATRIMESTRES:** SEPTIMO
 - **MATERIA:** ZOOTECNIA DE EQUINOS
 - **MAESTRO:** VILLAFUERTE AGUILAR ANA GABRIELA

INTRODUCCION:

EN EL SEGUIENTE ENSAYO SE HABLARAN SOBRE DOS TEMAS IMPORTANTES EN QUE LA ZOOTECNIA DE EQUINOS SE DEBE DE SABER, YA QUE ES UNA DE LAS BASES FUNDAMENTALES PARA EL COMPRENDIMINETO TOTAL DE TODO LOS TEMAS

ORIGEN, DOMESTIACION Y EVOLUCION DEL CABALLO

Según la mitología griega, los dioses mayores eligieron a Minerva (diosa de la Tierra) y a Neptuno (dios del Mar) para que uno de ellos le diera el nombre a la capital de Grecia, pero para tal fin, tendrían que realizar una hazaña que beneficiara a los habitantes de la ciudad. Así Neptuno con ayuda de su tridente hizo brotar de las profundidades del mar un animal que lo llamó caballo como digno representante de la guerra, y Minerva con ayuda de su lanza hizo emerger de la tierra un árbol al que le llamó olivo como símbolo de la paz, acto que le permitió el triunfo siendo ella la que bautizara a la ciudad, que hoy lleva el nombre de Atenas.

De todas las especies de animales domésticos, del caballo es del que se tiene mayor información; sobre su origen, y sobre todo de su proceso evolutivo, que a lo largo de millones de años influyó en este animal hasta llegar a su forma actual. Las causas de la súbita desaparición del caballo de tierras americanas se cree que obedece a:

- ✚ Enfermedades contagiosas o debido a algún parásito fatal
- ✚ Cambios climatológicos severos
- ✚ Competencia entre especies
- ✚ Imposibilidad de adaptación

El hombre dominó a bovinos, ovinos, caprinos, asnos, camellos y por último al caballo, a pesar de existir desde hace 58 millones de años y hará 500 años que fue devuelto a América por los españoles. La domesticación dio inicio en Asia Central en Persia anteriormente al año 3000 antes de Cristo. Egipto a pesar de ser la civilización más avanzada conoció y apreció al caballo en el año 1680 antes de Cristo. En Grecia en los años 1000 a C. introdujeron el caballo para utilizarlo para halar los carros de arrastre en los famosos juegos olímpicos en honor a Júpiter. Para esa misma época, en Roma se inventó el primer tipo de freno: el freno de barbada. En Arabia no utilizaron mucho al caballo sino hasta después del tiempo de Mahoma entre los años 570 a 632 después de Cristo.

CLASIFICACIÓN TAXONÓMICA

El caballo (*Equus ferus caballus*) es un mamífero perisodáctilo domesticado de la familia de los équidos. Es un herbívoro perisodáctilo de gran porte, y cuello largo y arqueado poblado por largas crines.

A la hembra del caballo se le llama yegua y a las crías, si son machos, potros o potrillos, y si son hembras, potras o potrancas. La cría y utilización del caballo por parte del hombre se conoce como ganadería equina o caballar, y su domesticación se remonta a 3600 a. C., en la región de Kazajistán

- ✚ Reino: Animal
- ✚ Rama: Vertebrados
- ✚ Tipo: Cordados
- ✚ Clase: Mamíferos
- ✚ Subclase: Placentarios
- ✚ Orden: Ungulados
- ✚ Suborden: Perisodáctilos
- ✚ Familia: Equídeos
- ✚ Subfamilia: Equinae
- ✚ Género: *Equus*
- ✚ Subgéneros: *Asinus* *Cebroides*
- ✚ Especie: *Equus caballus*